

**Siège social
et site de Liège :**
Rue du Chéra, 200
B-4000 Liège
Tél : +32(0)4.229.83.11
Fax : +32(0)4.252.46.65

Site de Colfontaine :
Zoning A. Schweitzer,
rue de la Platinerie
B-7340 Colfontaine
Tél : +32(0)65.61.08.11
Fax : +32(0)65.61.08.08

e-mail :
direction@issep.be
site web :
<http://www.issep.be>

(1) **NOTIFICATION DE L'ASSURANCE QUALITÉ DE PRODUCTION**

(2) **Appareils ou systèmes de protection ou composants destinés à être utilisés
en atmosphères explosibles
Directive 94/9/CE**

(3) Numéro de la notification : **ISSeP15ATEX0056**

(4) Appareils ou systèmes de protection ou composants tels qu'énumérés :
- Systèmes de détection de gaz

(5) Demandeur (Fabricant ou Représentant autorisé sur le territoire de la Communauté)
Nom : **Dalemans S.A.**

Adresse : **Rue Jules Mélotte, 27
4350 REMICOURT
Belgique**

(6) Fabricant
Nom : **Dalemans S.A.**

Adresse : **Rue Jules Mélotte, 27
4350 REMICOURT
Belgique**

(7) ISSeP, organisme notifié n° 0492 dans le cadre de l'annexe IV conformément à l'article 9 de la Directive du Conseil 94/9/CE du 23 mars 1994, notifie au demandeur que le fabricant effectif dispose d'un système de qualité de production conforme aux annexes IV et VII de la Directive.

(8) La présente notification repose sur le rapport d'audit n° 15156 daté du 02.12.2015.
La présente notification peut être retirée si le fabricant ne satisfait plus aux exigences des annexes IV et VII.

Les résultats d'une réévaluation périodique du système de qualité font partie de la présente notification.

(9) La validité de la présente notification prend fin le xx.12.2018 et la notification peut être retirée si le fabricant ne satisfait pas à la réévaluation de l'assurance qualité de production.

(10) Conformément à l'article 10.1 de la Directive 94/9/CE, la marque "CE" sera suivie du numéro d'identification 0492 identifiant l'organisme notifié, impliqué dans la phase de contrôle de la production.

Colfontaine, le 15.12.2015.

INSTITUT SCIENTIFIQUE DE SERVICE PUBLIC
Zoning A. Schweitzer, rue de la Platinerie
B-7340 COLFONTAINE (Wasmès)
Tél: ++ 32 65 610811 – Fax: ++ 32 65 610808
colfontaine@issep.be


Marcel LAMBERT,
Directeur.

La présente notification ne peut être reproduite que dans son intégralité, y compris l'annexe éventuelle, sans aucune modification

ANNEXE

NOTIFICATION DE L'ASSURANCE QUALITÉ DE PRODUCTION N° ISSeP15ATEX0056

Liste des appareils ou des systèmes de protection ou des composants couverts par la présente notification

-Systèmes de détection de gaz

Certificats concernés et modes de protection

Ex d, Ex e, Ex nA, Ex t

Validité

- Date de délivrance de la présente notification : 15.12.2015.
- Date d'expiration de la présente notification : 15.12.2018.

La présente notification ne peut être reproduite que dans son intégralité, y compris l'annexe éventuelle, sans aucune modification

**Siège social
et site de Liège :**
Rue du Chéra, 200
B-4000 Liège
Tél : +32(0)4.229.83.11
Fax : +32(0)4.252.46.65

Site de Colfontaine :
Zoning A. Schweitzer,
rue de la Platinerie
B-7340 Colfontaine
Tél : +32(0)65.61.08.11
Fax : +32(0)65.61.08.08

e-mail :
direction@issep.be
site web :
<http://www.issep.be>

(1) **PRODUCTION QUALITY ASSURANCE NOTIFICATION**

(2) **Equipment or protective systems or components intended for use
in potentially explosive atmospheres
Directive 94/9/EC**

(3) Notification number: **ISSeP15ATEX0056**
(4) Equipment or protective systems or components as listed:
Gas detection systems
(5) Applicant (Manufacturer or Authorized representative in the Community)
Name: **Dalemans S.A.**

Address: **Rue Jules Mélotte,27
4350 REMICOURT
Belgium**

(6) Manufacturer
Name: **Dalemans S.A.**

Address: **Rue Jules Mélotte,27
4350 REMICOURT
Belgium**

(7) ISSeP, notified body N° 0492 for annex IV in accordance with article 9 of the Council Directive 94/9/EC of 23 March 1994 notifies to the applicant that the actual manufacturer has a production quality system which complies to annexes IV and VII of the Directive

(8) This notification is based on the audit report N° 15156 issued 02.12.2015.

This notification can be withdrawn if the manufacturer no longer satisfies the requirements of annexes IV and VII.

Results of periodical reassessment of the quality system are a part of this notification.

(9) This notification is valid until 30.03.2018 and can be withdrawn if the manufacturer does not satisfy the production quality assurance reassessment.

(10) According to article 10.1 of the Directive 94/9/EC, the "CE" marking shall be followed by the identification N° 0492 identifying the notified body involved in the production control stage.

Colfontaine, 15.12.2015.

INSTITUT SCIENTIFIQUE DE SERVICE PUBLIC
Zoning A. Schweitzer, rue de la Platinerie
B-7340 COLFONTAINE (Wasmes)
Tél: ++ 32 65 610811 – Fax: ++ 32 65 610808
colfontaine@issep.be


Marcel LAMBERT,
Director.

This notification may only be reproduced in its entirety and without any change, eventual schedule included



SCHEDULE

PRODUCTION QUALITY ASSURANCE NOTIFICATION N° ISSeP15ATEX0056

List of equipment or protective systems or components covered by this notification

- Gas detection systems

Concerned certificates and types of protection

Ex d, Ex e, Ex nA, Ex t

Validity

- Delivery date of the original notification: 15.12.2015.
- Expire date of this notification: 15.12.2018.